

くばざくら

早速、修学旅行に行ってきました!(4/22~4/25)

今年度から3年生の修学旅行が4月になりました。2年生の時から準備を始めて、実行委員を中心に綿密な計画が立てられ当日を迎えました。修学旅行のしおりに私が寄せた文章の中に「旅に欠かせないもの」を書かせていただきました。(前段省略)

困難に陥ったとき、自分を支え助けてくれるのは『仲間』です。仲間を信頼して、旅ができる。こんな素晴らしいことはありません。だからこそ、充実した旅行ができるよう『早寝早起き』をして体調をしっかり管理できると良い旅になるでしょう。体調を崩すとせっかくの楽しみがすべてパーになってしまいます。自分を律して、仲間を思いやる気持ちを忘れずに。

「旅に欠かせないもの」。それは、一緒に時を過ごしてくれる『仲間』と楽しく過ごすための『健康』です。

さて、この『仲間』と『健康』を共にして、どんな修学旅行だったのでしょうか。

1日目~JRで一気に函館へ。五稜郭、トラピスチヌ修道院を見学し、ホテルに到着。忠類の特産物「ゆり根」のPRを終え、夜は函館山へ。名探偵コナンで話題になったこともあり生徒たちも感激の様子でした。



2日目~あいにくの小雨模様の中、函館自主研修。旧函館区公会堂やラッキーピエロなどのチェックポイントを回りながら、班ごとに研修を深めました。どの班も時間をしっかりと守り、主体的に行動できていたのが大変立派でした。午後は札幌に移動し、ホテルに到着。ここでも「ゆり根」のPRを行い、手作りパンフレットもロビーに置いていただきました。

3日目~円山動物園に出向き、小学校から取り組んでいた「かぼちゃプロジェクト」の一環でアジアゾウのゾウ舎のバックヤード見学を特別にさせていただきました。その後、札幌自主研修のスタート。円山動物園での手厚いおもてなしのお陰で、お腹いっぱいになった生徒たちは予定を変更しながら、自主研修を進めました。

(研修中の昼食予定もお腹いっぱい食べられな〜い!) 無事、時間通りにホテルへと戻り夜のミーティング。各実行委員が最終日に向けての注意事項を確認し合い、早めの就寝となりました。



4日目~朝食ビュッフェには何とPRした『ゆり根』がメニューとして出ているではありませんか。(ご提供いただいたJA忠類の皆様ありがとうございました!) 生徒たちもすぐに気がつき、誇らしげな様子でした。さて、最終日は新札幌から北海道博物館へバスで向かい、アイヌやナウマン象など、北海道の歴史や文化を学ぶことができました。あっという間の3泊4日。JRで帯広へ。忠類までのバスの中は、疲れて眠気が襲ってきている中、仲間と和気あいあいにおしゃべりしている様子がとても微笑ましかったです。無事に忠類に到着した生徒たちは大切な『仲間』と自分の『健康』を最優先にとっても有意義な修学旅行を送れたようです。



保護者の皆様には事前準備から送迎まで、ご協力いただき大変ありがとうございました。たった4日間ですが、3年生は一回りも二回りも大きく成長して帰ってくることができました。また、旅行業者をはじめご支援いただいた関係者の皆様、大変お世話になりました。この場を借りてお礼申し上げます。

5/2 3年生:グラウンド設計(測量体験)

体育祭で競技を行うグラウンドの設計を3年生が行いました。加藤建設のみなさまを講師にお迎えして、測量で使用する機器を体験しながら、設計に挑戦しました。GPSを搭載した最新機器を使いながら、グラウンドに正確な目印をつけていく作業に、生徒たちは興味津々で取り組んでいました。



努力の足跡～大会結果報告～

[野球部]

大樹・広尾との合同チームに
1年生4人が所属

☆5/10・11 西部・南部十勝春季大会

1回戦 大樹・広尾・忠類 7-20 新得・清水・鹿追・瓜幕
3位決定戦 大樹・広尾・忠類 11-9 中札内・更別中央

[バレーボール部]

豊頃中との合同チーム
キャプテンは3年木谷花音さん

☆5/5 音更CUP 中学校バレーボール交流大会

十勝・オホーツク管内のチームが集まり
1ゲーム2セットずつの交流戦を行いました。
参加 全16チーム 中 1位

[卓球部]

☆4/29 全十勝春季大会(個人戦)

4回戦進出 3年 佐々木啓翔
3回戦進出 3年 嶋崎柚 2年 千葉さくら
2回戦進出 3年 梅津将理

5/9 生徒総会

前期の生徒会活動の計画について審議する生徒総会が行われました。各委員会の委員長が計画を提案し、各学級からの質問や意見に対して答弁を行いながら、前期の活動を決定していきます。

より良い生徒会活動にするために、1人1人が真剣に考え、想いを伝え合う場となりました。また、このような活動を通して、自分たちの手による生徒会活動が活発になることを目指しています。



前期生徒会
スローガン

魂 ～ 全力・不屈・そして団結 ～

総会では前期の生徒会活動のスローガンも発表されました。「全力を出し切り仲間と心を一つにして困難を乗り越えよう。そして、一致団結してイベントに取り組もう。」という思いが込められました。さっそくそれを象徴する場面を紹介します。

生徒総会の最後に、生徒会書記局から「朝のあいさつ運動を私たちと一緒に盛り上げてくれる協力者を募集します!」と呼びかけがありました。下の写真は、最近の朝の玄関前の様子です。書記局の4人の他にもたくさんの協力者が並び、大きな声であいさつを交わすことで、気持ちの良い朝を迎えています。自主的な生徒会活動が学校生活を豊かにしています。今後の活動にも大きな期待をしています。



月間予定表

2(月) 振替休業日(体育祭)
3(火) 2年生:花いっぱい運動
4(水) 教育相談 ~17日(火)
5(木) 避難訓練
7(土) 全十勝春季大会 野球 ~15日(日)
バレー ~8日(日)
中学校対抗陸上 ~8日(日)
14(土) 東部・東北部夏季大会
(バレー・バド)
17(火) 小中合同体力テスト

18(水) 3年生:学力テスト
19(木) まくべつ教育の日
1年生:心電図検査
21(土) 町P連 管外視察研修 ~22日(日)
東部・東北部夏季大会(野球・卓球)
25(水) 歯科検診 常任委員会
2年生:食育出前授業
28(土) 全十勝夏季大会(野球) ~7/6(日)
通信陸上
~29日(日)

